## **Beschluss:**

Der Werkausschuss Grünflächen- und Bestattungswesen beschließt, vorbehaltlich einer Genehmigung durch die Genehmigungsbehörde, zusätzlich zu seinem Beschluss vom 12.09.2017 die in den angehängten Planunterlagen gekennzeichnete Fläche an der Trauerhalle des Bezirksfriedhofes Asterstein aufzugeben und zukünftig als öffentliche Grünfläche zu führen. Der Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen wird beauftragt, das anschließend notwendige verwaltungsrechtliche Verfahren zu betreiben.